

De izquierda a derecha:

1. Como parte integral del acto conmemorativo de los 35 años de Fedepalma se realizó una misa, donde participaron los funcionarios de la Federación y de las entidades Cenipalma y C.I. Acepalma, así como algunos de los miembros de la Junta Directiva de Fedepalma.

2. Gloria Peña vda. de Jaramillo recibe un saludo de felicitación del Ministro de Agricultura, Antonio Gómez Merlano, quien también recibió la Orden del Mérito Palmero a nombre del Instituto de Fomento Algodonero - IFA.

3. Juan Manuel Ospina Restrepo, Eliseo Restrepo Londoño y Henry Eder Caycedo, departen durante el coctel de conmemoración de los 35 años de Fedepalma.

4. La señora Marvel Pieterz de Mejía y su familia.

5. Gloria Peña vda. de Jaramillo y su hijo, acompañados de Jens Mesa Dishington.

6. Eduardo Villota, Presidente de la Junta Directiva de la Corporación Llanos de Colombia, Enrique Nates, Jorge Tarazona Sepúlveda, Presidente de Finagro, y Augusto del Valle, Presidente de Fedepapa.

7. Acto de instalación de la conmemoración de los 35 años de Fedepalma, a cargo de Jens Mesa Dishington.

8. Familia de Don Jorge Ortiz Méndez, condecorado con la Orden del Mérito Palmero.

9. Eduardo Zuleta Rodríguez, Francisco Barreto Solano, Augusto del Valle y Jorge Tarazona Sepúlveda.



DEPAUMA 35 AÑOS



Mensajes y Saludos

Con motivo de la Celebración de Los 35 años de fundación de Fedepalma, innumerables fueron los mensajes y cartas que se recibieron de felicitación. El Palmicultor publica algunas de estas manifestaciones.

Reciban muy cordiales felicitaciones con nuestros mejores deseos por muchos lustros más de celebraciones.

Bank of America, Duván Gómez, Santafé de Bogotá.

Sea esta la mejor oportunidad para enaltecer tan ardua labor en beneficio del sector Palmero Colombiano, y la mejor ocasión para estrechar los lazos de Amistad.

Finagro, Santafé de Bogotá.

No existen palabras para congratular una entidad gremial con tantos excelentes logros durante 35 años.

C.I Acepalma S.A. Santafé de Bogotá.

Hoy en la conmemoración de los 35 años de fundación de esta noble Institución, queremos exaltar las destacadas ejecutorias que han registrado en su amplia trayectoria, bajo el esquema constante de eficiencia y productividad, resultado de una excelente y competente diligencia.

Queremos felicitarlos de manera muy especial en esta fecha tan significativa y exhortarlos a seguir construyendo un sector productivo capaz de competir internacionalmente y hacer frente a los retos que el proceso de globalización y modernización nos impone.

Federación Nacional de Fondos Ganaderos, Elías Borrero Solano, Presidente Ejecutivo, Santafé de Bogotá.

Complacido he recibido la invitación de la Junta Directiva y la Presidencia Ejecutiva de Fedepalma, a la Ceremonia de Entrega de las Condecoraciones de la Orden del Mérito Palmero y a la conmemoración de los 35 Años de fundación de tan prestigiosa Entidad Gremial.

Fedearroz felicita y se une a la celebración de este aniversario y exalta la labor pujante y emprendedora que han desarrollado durante estos años, al servicio del Agro.

En nombre de nuestra Junta Directiva, de la Familia Fedearroz y en el mío propio, auguramos éxitos en todas las actividades que proyectan a Fedepalma hacia el futuro.

Recibe un cordial saludo, extensivo a todos los miembros de la Junta Directiva, no sin antes reiterar nuestras sinceras felicitaciones.

Rafael Hernández Lozano, Gerente General, Fedearroz, Bogotá.

Ante la imposibilidad de asistir personalmente a la celebración quiero presentar a Fedepalma y a las personas y entidades homenajeadas con motivo de los 35 años de la Federación, mi cordial saludo de congratulación y expresarles mis deseos para que se continúe con la labor adelantada en bien de Colombia.

Iván Agudelo Sanín, Antigo Miembro Junta Directiva - Fedepalma, Montería, Córdoba

Tengo el agrado dirigirme a ustedes en la oportunidad de felicitarlos por la Conmemoración de los 35 Años de su fundación. Es propicia la ocasión para reconocer todos los méritos que Fedepalma tiene, no solo en el sector palmero Colombiano, sino también para todo el sector Latinoamericano, el cual ha sido un gran ejemplo.

Sin más a que hace referencia, se despide de ustedes.

Pedro Bichara, Presidente, Acepalma, Caracas, Venezuela

A nombre de la Asociación Nacional de Cultivadores de Palma Africana, Ancupa, me dirijo a usted para expresar por su digno intermedio de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite Fedepalma, nuestro saludo y felicitación por la conmemoración de los 35 años de fundación. La gestión gremial cumplida por la federación acertadamente dirigida por usted en beneficio específicamente del productor palmero, ha sido digna de todo reconocimiento de propios y extraños. Gracias a su labor fecunda el palmicultor colombiano ve en su gremio al auténtico y genuino representante de sus intereses, y ciertamente Fedepalma ha devuelto con creces la confianza en ella depositada.

Nuevamente nos unimos al júbilo del palmicultor colombiano y reiteramos nuestra enhora buena por sus 35 años de fructífera labor, que sirve además de ejemplo para otros gremios que como nuestra institución seguimos sus pasos.

Ramiro Gandara Gallegos, Presidente Ancupa, Quito - Ecuador

Corpoica se une a la celebración de los 35 años de Fedepalma.

En este aniversario tan importante, no solo para el sector agrario sino para el país en general, expresamos nuestras voces de felicitación con los mejores deseos para que la Federación continúe trabajando en bien del sector.

¡ Felicitaciones !

Jaime Triana Restrepo, Director Ejecutivo (E), Corpoica, Santafé de Bogotá.

Complacidos registramos la celebración del 35o aniversario de la creación de Fedepalma y, les hacemos llegar nuestras sinceras felicitaciones

por la importante labor desarrollada a través de estos años en pro de la palmiticultura y de esos cientos de personas que en forma valerosa y con verdadero sentido de patria se esfuerzan, en las zonas más deprimidas del país, por obtener de nuestras tierras, el verdadero oro verde colombiano: el aceite de palma.

Hacemos llegar igualmente, nuestra felicitación y reconocimiento a cada una de las personas que en esta ocasión recibirán la Orden del Mérito Palmero.

Antonio Eliécer Cadena Gómez, Gerente General Santandereana de Aceites S.A., Bucaramanga - Santander

Lamento inmensamente no poder acompañarles hoy a la ceremonia de entrega de las condecoraciones de la Orden del Mérito Palmero a los destacados colombianos e instituciones que hicieron posible que nuestro país cuente hoy con tan importante sector empresarial y magníficas perspectivas como potencia palmera en el hemisferio occidental.

Les ruego extender mis felicitaciones a los condecorados, así como a los familiares de los que ya no están con nosotros.

Armando Lloreda Z., Lloreda Grasas S.A., Cali - Valle

Lamento profundamente, no poderlos acompañar en la conmemoración de los 35 años de Fedepalma, y en el muy merecido homenaje que le rinden a Jorge Ortiz Méndez y otros fundadores de la Federación y promotores del desarrollo de la agroindustria de la palma africana en Colombia. Para mí, Fedepalma es un caso ejemplar para Colombia de una asociación gremial con visión de futuro que siempre ha sabido hacerle frente con éxito a las situaciones críticas para convertir los retos en oportunidades. Es un ejemplo de una constante superación para bien de la industria y del desarrollo del país.
Armando Samper, Santiago - Chile

Muchísimas gracias por la gentileza de su carta No. 1391 del 3 de octubre del presente, en la cual me avisa del acuerdo de la Junta Directiva de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite - Fedepalma, para otorgarme su condecoración "Orden del Mérito Palmero".

Será un placer y honor aceptar su gentil invitación y quiero expresar mi más profunda gratitud a usted, la Junta Directiva y a los palmiticultores de Fedepalma, por esta forma de su reconocimiento de mi asociación con la agroindustria de la palma de aceite en Colombia.

Vine a Colombia en la noche de marzo 2 de 1965 por un año, que se alargó a 5 años, pagado por el Gobierno Británico, como asesor a su Gobierno, y he seguido apoyando a los palmiticultores, sabiendo la importancia de este cultivo por Colombia en su efecto social y, como ahora, en la exportación de sus productos, y en la fe de que puede lograr a ser más importante que el café en este país, siendo materia prima fundamental por el salud y desarrollo de Colombia.

Espero que pueda seguir siendo asociado con el cultivo de la palma de aceite en Colombia y América Latina; he mostrado mi fe en su futuro, sin embargo de los tiempos difíciles en que vivimos, comprando terreno y empezando, por fin, con mi proyecto de palma de aceite con dos socios y nuestras señoras sí, en Colombia.

Este marca de su reconocimiento me ha tomado por sorpresa, y ha llenado a mi Señora y a mí con emoción, y no tengo como expresarles mi gratitud.

Con un cordial saludo y gracias a usted, la Junta Directiva y los afiliados a Fedepalma,

John W. Lowe, Murgas & Lowe, Barranquilla - Atlántico.

A mi regreso de Venezuela, encontré una invitación que usted amablemente me envió para asistir al acto de entrega de Condecoraciones al Mérito Palmero y celebración de los 35 años de Fedepalma.

Lamentablemente, un compromiso adquirido con anterioridad no me permite atender su invitación, pues debo ausentarme de la ciudad, nuevamente.

Es verdaderamente reconfortante que, en medio de las dificultades que han afectado o afectan a nuestro gremio y en medio de la lucha permanente por vencerlas, Fedepalma haga una pausa para reconocer los esfuerzos hechos en favor de la industria, por las personas a quienes se va a rendir este merecido homenaje. El trabajo de todos ellos se verá recompensado, así lo creemos, con un futuro muy promisorio que le espera a la Palma de Colombia. Quisiera, a través suyo hacer llegar mis congratulaciones a todas las personas condecoradas y/o a sus familias. Le expreso así mismo a Fedepalma mis sinceras felicitaciones por su 35° cumpleaños.

Guillermo A. Bernal Castillo, personaje del libro. Santafé de Bogotá.

He recibido la invitación de la Federación de Cultivadores de Palma de Aceite, que usted tan dignamente preside, para la ceremonia del otorgamiento de la Orden del Mérito Palmero a distinguidos personajes del sector.

Al agradecer esta invitación, aprovecho la ocasión para felicitar a los galardonados y muy especialmente al Doctor Jorge Ortiz Méndez, a quien tengo el honor y placer de conocer personalmente, desde hace muchos años. Con el Doctor José Mejía Salazar también tuve oportunidad de compartir la búsqueda de logros en causas comunes y guardo el más cálido y respetuoso recuerdo de tan especial privilegio.

Deseo reiterarle mis agradecimientos y deseo de colaboración con los objetivos que tanto usted como Fedepalma persigue en bien del agro colombiano.

Reciba en compañía de todos los amigos palmeros, mi más cordial y atento saludo,

Arturo Infante Villareal, Embajador Embajada de Colombia en Kuala Lumpur, Malasia.